

## **Bocksaal**

### **Vortrag dreht sich um Windenergie**

**LEUTKIRCH (sz) - Zum Auftakt einer neuen Themenreihe der Energieakademie Leutkirch wirft ein Vortrag am Donnerstag, 28. Oktober, ab 20 Uhr im Bocksaal die Frage auf, welche Chance die Windkraft im Allgäu haben kann. Es referiert Ruth Brand-Schock, der Eintritt ist frei.**

Die Referentin beschäftigt sich mit den Fragen, wie viele Windräder im Allgäu eigentlich benötigt würden, um so viel Strom zu erzeugen, wie die Branche behauptet? Was müsste politisch im Land und in der Region dafür getan werden? Wie könnte man die Bürger mitnehmen?

Auf Einladung des Energiebündnis Leutkirch und der Vhs geht Ruth Brand-Schock auf die Möglichkeiten zur Nutzung der Windenergie in Baden-Württemberg und insbesondere im Allgäu ein. Brand-Schock ist Leiterin des Berliner Büros des Windenergieanlagenherstellers Enercon.